

disposition des financiers et des industriels du Royaume-Uni qui s'intéressent à notre pays. Ces bulletins réguliers comprennent les publications suivantes: "Canadian Natural Resources and Industrial Notes", "Canadian Official Mining News Record", "Canadian Mining and Metallurgical Notes" et "Canadian Official Fruit Export Cablegrams". Pour compléter en quelque sorte l'utilité de ces services spéciaux de renseignements, une large distribution a été faite des bulletins de presse et des publications du Bureau fédéral de la Statistique et de l'Office du développement national, ce qui a beaucoup aidé à répandre dans le Royaume-Uni des notions exactes concernant les activités au Canada et les occasions favorables qu'il offre.

Washington:

L'honorable Vincent Massey, en juillet, a cédé son poste de Ministre canadien à Washington où, durant trois années et demie, il avait représenté le Canada avec succès. En attendant la nomination d'un nouveau Ministre, M. Hume Wrong, Conseiller de Légation, a rempli, depuis lors, les fonctions de Chargé d'Affaires.

Durant la majeure partie de l'année, les activités de la Légation se sont maintenues au même niveau élevé de 1929. Au cours des derniers mois, toutefois, un relâchement s'est fait sentir dont la cause principale se trouve dans le fait que le Congrès était en vacances de juillet à décembre, tandis qu'en 1929, il a siégé presque sans interruption. L'un des principaux devoirs qui incombent à la Légation consiste à tenir le ministère des Affaires extérieures au courant des activités du Gouvernement des Etats-Unis qui présentent, pour le Canada, un intérêt direct ou éloigné. Etant donné la contiguïté des deux pays et la similitude qui marque dans l'un et l'autre les problèmes gouvernementaux, il arrive souvent que les activités intérieures, pures et simples, du Gouvernement des Etats-Unis présentent un intérêt particulier aux autorités canadiennes.

Dans le domaine des négociations internationales, il convient de mentionner comme principal résultat, la signature, le 26 mai, d'une convention en vue de la protection et de la conservation de la pêche du saumon sockeye dans les eaux du fleuve Fraser, par l'honorable Vincent Massey et l'honorable H. L. Stimson, Secrétaire d'Etat des Etats-Unis. Les questions concernant les eaux limitrophes internationales, l'aviation, les pêcheries, la radiodiffusion, l'extradition, la déportation, la contrebande, les réclamations et autres ont également fait l'objet d'une correspondance diplomatique avec le Gouvernement des Etats-Unis. Plusieurs autres questions ont été traitées d'une façon moins formelle.

Des rapports ont été soumis concernant la législation du Congrès et les activités d'ordre administratif. Au nombre de celles-ci, la nouvelle loi tarifaire, entrée en vigueur le 17 juin, occupe la première place. En outre, d'importants progrès durant l'année ont marqué, aux Etats-Unis, la marche des questions suivantes: l'assistance aux fermiers et aux victimes de la sécheresse, le chômage, la marine marchande, les subventions postales, la réglementation de l'énergie électrique, les pensions de guerre, l'administration des prisons et le développement des cours d'eau intérieurs. A aussi fait l'objet d'un examen soigneux et d'un rapport, chacun des problèmes suivants: la limitation des armements navals, le cours de l'opinion publique aux Etats-Unis, la tournure que